

# *La CTC et le gouvernement débattent d'une augmentation des salaires*

---



La Havane, 31 juillet, (RHC).- Ulises Guilarte, secrétaire général de la CTC, la Centrale des Travailleurs de Cuba, a avancé dans des déclarations à Granma, notre principal quotidien que la CTC et le gouvernement débattent d'une augmentation des salaires. A ce sujet il a signalé :

« La question des salaires fait l'objet d'un débat très polémique au sein de la société avec une reconnaissance majoritaire du fait que les salaires perçus sont insuffisants pour satisfaire les besoins des travailleurs, une perception que partage le mouvement syndical.

Cela provoque de l'apathie, du désintérêt et une migration importante de travailleurs qui exerce un fort impact non seulement quantitatif mais encore qualitatif. C'est une question qui est connue et qui fait l'objet d'évaluations de la part des organismes décideurs. »

Après avoir admis l'existence de toute une série problèmes liés à la question des salaires, le secrétaire général de la CTC a signalé:

«Nous avons toujours plaidé pour le soutien productif des salaires. Quand il arrive le contraire, l'économie accuse un processus inflationnaire. Donc, pour les syndicats, c'est un défi d'améliorer la préparation de ceux qui sont chargés de la conception et de la mise en pratique des formes et des systèmes de paiements.» a-t-il signalé.

Presque à la fin de son interview, Ulises Guilarte a confirmé l'engagement des travailleurs cubains envers l'économie cubaine:

«Pour la CTC et les syndicats, la tâche de faire avancer l'économie du pays constitue une priorité dans le travail pratique et concret de l'organisation. Nous la ressentons comme une responsabilité, dans la recherche de la satisfaction des besoins de notre peuple.»

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/136955-la-ctc-et-le-gouvernement-debattent-dune-augmentation-des-salaires>



**Radio Habana Cuba**